

## Bupati Lampung Utara Terima Audiensi LSM GMBI

Chandra Saputra - [LAMPURA.XPRESS.CO.ID](http://LAMPURA.XPRESS.CO.ID)

May 31, 2022 - 01:36



Foto tim : LSM GMBI Lampung Utara

Lampung Utara - Bupati Lampung Utara (Lampura) H. Budi Utomo, menerima langsung Audiensi dan silaturahmi pengurus Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Gerakan Masyarakat Bawah Indonesia (GMBI) Distrik Lampung Utara (Lampura), di Rumah Dinas Jabatan Bupati setempat, yang didampingi Kaban

Kesbangpol Padli Ahmad, Senin (30/5/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua LSM GMBI Ansori, Sekretaris Imau Syah, Bendahara Aftisar Putra, Ketua Laswi Rahayu, serta beberapa Ketua KSM dari beberapa kecamatan yang di dampingi oleh Wartawan SaburaiTv dan Putrabhayangkara.com Healry Egi.

Bupati Lampung Utara, sangat mengapresiasi langkah-langkah GMBI menjalin silaturahmi ini, yang bertujuan membangun sinergitas bersama pemerintah daerah untuk pembangunan di kabupaten Lampung Utara.

“Saya sangat mengapresiasi langkah-langkah GMBI dalam menjalin sinergi dengan pemerintah daerah, semoga berkat kegigihan dan kerjasama rekan GMBI, kedepan akan jauh lebih baik lagi,” hal tersebut disampaikan Bupati dalam sambutannya.

Lebih lanjut Bupati juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada GMBI dalam menyampaikan saran dan keritiknya untuk pemerintah daerah, terutama terhadap kinerja Organisasi Perangkat Daerah (OPD).

“Saya ucapkan terima kasih kepada LSM GMBI dalam menyampaikan saran dan masukannya untuk pemerintah daerah, kepada GMBI dalam menyampaikan saran dan keritiknya untuk pemerintah daerah, terutama terhadap kinerja OPD, yang mudah-mudahan akan segera kita tindaklanjuti,” ucap Bupati.

Sementara itu, Ketua LSM GMBI, Ansori menyampaikan tujuan silaturahmi serta keritik terhadap beberapa OPD, dan kegiatan ini dalam rangka mempererat serta memperkenalkan pengurus GMBI khususnya di wilayah kecamatan, iya juga menyampaikan komitmennya bahwa GMBI kedepan akan menjadi mitra strategis pemerintah dalam proses pembangunan di kabupaten Lampung Utara.

"Tujuan ini dalam rangka silaturahmi serta menyampaikan keritik terhadap beberapa OPD yang dianggap kurang maksimal dalam menyikapi laporan dan temuan-temuan dilapangan, serta untuk mempererat dan mengenalkan pengurus GMBI di wilayah kecamatan atau KSM", jelas Ansori. (\*)